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Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Stadtentwicklungsausschuss 03.09.2020 
 

Anzahl der Bauanträge und -genehmigungen im ersten Halbjahr 2020 

Sehr geehrter Herr Kienitz, 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Stadtentwick-

lungsausschusses aufzunehmen: 

 

Laut aktueller Presseberichterstattung haben die nordrhein-westfälischen Bauämter im ers-

ten Halbjahr 2020 rund sieben Prozent mehr Baugenehmigungen erteilt als im gleichen Zeit-

raum 2019. Die Verwaltung hat zudem im Laufe des ersten Halbjahrs 2020 die Strukturen im 

Bereich der Bauantragsprüfungen überarbeitet und ausgeweitet. 

Hierzu fragen wir die Verwaltung: 

1. Wie hat sich die Zahl der genehmigten Bauanträge bzw. der daraus resultierenden 

Wohneinheiten in Köln in 2020 entwickelt? 

2. Wie hat sich die Zahl der eingegangenen Bauanträge bzw. der daraus resultierenden 

Wohneinheiten in Köln in 2020 entwickelt? 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Niklas Kienitz    gez. Lino Hammer 

CDU-Fraktionsgeschäftsführer   Grüne-Fraktionsgeschäftsführer 
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